

## Un niño feliz

Había una vez un niño de Larraga que era muy feliz. Un día le pidió salir a la calle a jugar con sus amigos su madre y ésta le dejó.

Mientras iba al lugar en el cual habían quedado para jugar, vió como a una señora que iba delante de él, se le caía la cartera.

La recogió y gritó su nombre pero la señora desapareció a la vuelta de la esquina y no se la pudo devolver.

Para localizarla más fácil abrió la cartera en busca de algún dato y encontró una foto de él. No entendía nada y se quedó muy extrañado. Decidió llevarla a la policía y allí le dijeron que esa cartera al tener una foto suya era de él.

Decidió guardarla y cuando la miró tranquila, descubrió un mensaje que era para él. Donde decía: A partir de ahora esta cartera te pertenece.

Un niño feliz